
PROF. THIAGO HERNANDES DE SOUZA LIMA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO E DA 
AVOA-AUTO VIAÇÃO OURINHOS ASSIS LTDA, QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE REINSTALAÇÃO DO PONTO DE 
ÔNIBUS QUE EXISTIA AO LADO DA EMEI “ADELINA 
PETRINI BOLFARINI” 
 

Considerando que o Ponto de Ônibus 
coberto que existia ao lado da EMEI “Adelina Petrini Bolfarini” foi 
retirado durante as obras de construção da mesma; 

 

Considerando que sua inexistência no local 
tem causado muitos transtornos para os moradores da região; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e 
atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal e o Senhor Luciano Lucio 
de Carvalho, DD. Diretor da AVOA-Auto Viação Ourinhos Assis Ltda, 
solicitando que os mesmos prestem a esta Casa de Leis, a seguinte 
informação: 

 

– Existe a possibilidade da instalação 
novamente do Ponto de Ônibus coberto 
que existia ao lado da EMEI “Adelina 
Petrini Bolfarini”, com a maior 
brevidade possivel? 

 

                                                        SALA DAS SESSÕES, em 10 de março de 2014. 
 

                                                          PROF. THIAGO HERNANDES DE S. LIMA 
                                 Vereador – PSDB 

 
 
 
 
 
 
 


